




Множественное число образуется при помощи 
окончания -s. 

Артикль "а” перед существительными во 
множественном числе не употребляется.

a cats

a cat

cats



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a dog

They are dogs



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a parrot
               [pærət]

They are parrots
                [pærəts]



Образуйте множественное число 
существительных

 He is a pig

They are pigs



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a owl
              [aʊl]

They are owls
                [aʊl]







[tʃ]    [eə]   [ʊə]   [iə]   
[ɔi]/ч
/

/эа
/

/уэ/ /иэ/  
/ой/







Как зовут друзей Хелен и Майка?
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